

**Pengaruh *Celebrity Endorser* dan Kualitas Produk Terhadap
Keputusan Pembelian *E-Commerce* Shopee
(Studi Kasus pada Konsumen Saadahns_Id di Kota Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh:

**Noor Sa'adah
NIM 1720310044**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUNN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : NOOR SA'ADAH
NIM : 1720310044
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Pengaruh Celebrity Endorser dan Kualitas Produk Terhadap keputusan Pembelian E-Commerce Shopee (Studi Kasus pada Konsumen Saadah_Id di Kota Kudus)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 19 Desember 2022 sampai dengan 30 November 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 00 0000



Dr. Muhamad Mustaqim, S.Pd.I., MM
NIP. 198312102009121005



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Alamat: Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus, 59322
 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
 Email: Febi@iainkudus.ac.id website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini, menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Noor Sa'adah
 NIM : 1720310044
 Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
 Judul : **Pengaruh Celebrity Endorser dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian E-Commerce Shopee (Studi Kasus pada Konsumen Saadahns_Id di Kota Kudus)**

Telah diajukan pada tanggal **21 Maret 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam ujian majelis munaqasyah skripsi, sehingga dapat dilakukan yudisium sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag.,CRA</u> NIP. 19501121999032003 Ketua sidang/ penguji 1	28-03-2024	
<u>Makrufah Hidayah Islamiah, M.M</u> NIP. 199004052019032023 Penguji II	28-03-2024	
<u>Muhammad Oes Atieq, MBA.</u> NIP. 198912062022031002 Sekertaris sidang	28-03-2024	
<u>Muhammad Mustaqim, S.Pd.I., M.M.</u> NIP. 198312102009121005 Dosen Pembimbing	19-04-2024	
<u>Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 197507202003121003 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	22-04-2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Noor Sa'adah NIM: 1720310044** Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah di tulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini

Kudus, 7 Januari 2024

Yang menyatakan



Noor Sa'adah

NIM: 1720310044

MOTTO

إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنْفُسِهِمْ ۗ وَإِذَا أَرَادَ اللَّهُ بِقَوْمٍ سُوءًا فَلَا

مَرَدَّ لَهُ ۗ وَمَا لَهُم مِّن دُونِهِ مِن وَّالٍ (١١)

“Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah nasib suatu kaum sehingga mereka mengubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri.” (Q.S Ar-Ra'd: 11)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rabbil'alamin, atas rahmat dan ridha Allah SWT penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Masa kesulitan dan kelelahan dalam proses penyelesaian skripsi yang penulis hadapi, dapat terlalui berkat keyakinan yang teguh kepada Allah SWT. Sholawat serta salam juga penulis haturkan kepada junjungan Nabi Agung Muhammad SAW atas perjuangannya dalam menyebarkan ajaran agama Islam. Skripsi ini dibuat tanpa hanya mengandalkan kemampuan diri sendiri tetapi juga berharap penuh atas kuasa Allah SWT yang melampaui segala akal.

Penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada semua pihak yang memberikan kontribusi berupa doa dan dukungan atas terwujudnya skripsi ini, adapun ucapan ini penulis tujukan kepada:

1. Kedua orang tua penulis yang tercinta terutama Ibuku tersayang, Ibu Khoirul Munawaroh dan Bapak Muh Suwono NS, terima kasih atas senantiasa memberikan kasih sayang, dukungan serta mendoakan yang terbaik. Kemudian untuk Adikku Noor Muftichatul Ganimah yang selalu memberikan dukungan kepada penulis.
2. Bapak Muhammad Mustaqim, S.Pd.I, MM., selaku dosen pembimbing skripsi saya. Terima kasih atas segala ilmu, arahan dan saran yang telah beliau berikan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
3. Almamater saya, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Kudus, 7 Januari 2024

Penulis

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	... َ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	... ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	... ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء awal	A/'a	با	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a	ء akhir	A/a	بِي	Bî
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Ta ydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	ا ب	Abb	ف ل	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	ر ب	Rabb	كِي ع ل مِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal rangkap	
ق ر	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairî
ق ر ء	Qara'a	الق ضاء	alqaḍā'	ال شمس	al-syams	شِي وِي	Syai'un
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
ج مالِ الدِّيهِ	Jamāluddīn	ج مالِ الدِّيهِ	Jamāl al-Dīn	ساعة	sā'ah		

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT, yang telah memberikan nikmat, rahmat dan hidayatnya kepada kita semua. Shalawat serta salam kami sanjungkan kepada Baginda Nabi Agung Sayyidina Muhammad SAW, yang menjadi tauladan bagi seluruh umat manusia.

Selama penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bantuan dan partisipasi dari berbagai pihak, baik dari lembaga maupun perorangan. Karena itu penulis ingin menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak.

Dengan segenap kerendahan hati, pada kesempatan ini perkenalkan penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Ahmad Supriyadi S.Ag., M.Hum. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan dalam penyusunan skripsi ini.
3. Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA., sebagai Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syariah.
4. Bapak Muhammad Mustaqim, S.Pd.I., MM. Selaku Dosen Pembimbing yang senantiasa mencurahkan tenaga, pikiran, dan waktu dalam membimbing penulisan skripsi ini.
5. Ibu Anisa Listiana selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan pelayanan untuk kebutuhan dalam penulisan skripsi ini.
6. Segenap Dosen IAIN Kudus, yang telah memberikan dan membekali berbagai ilmu pengetahuan selama masa perkuliahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Kepada Orang Tua dan Adik saya yang telah memberikan segala kasih sayang, dorongan, dan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Sahabat-sahabat MBS-B Angkatan 2017 yang telah menemani masa perkuliahan penulis di IAIN Kudus dan mengiarkan penulis arti sebuah kekeluargaan serta saling menyemangati sehingga penulis mampu menyelesaikan studi di IAIN Kudus.
9. Semua pihak yang telah memberikan bantuan dan dukungannya secara langsung maupun tidak langsung hingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan yang membangun dari berbagai pihak sebagai pertimbangan dalam penulisan berikutnya. Semoga skripsi ini dapat

bermanfaat bagi para pembaca dan semua pihak pada umumnya.

Kudus, 7 Januari 2024
Yang menyatakan

Noor Sa'adah

